

## Campaña contra el cáncer de cuello de útero

Escrito por Administrador  
Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 00:00

---



La segunda y tercera semana de septiembre, más precisamente del lunes 10 al viernes 21, se llevará a cabo en el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo una campaña gratuita de papanicolau, para la prevención de cáncer de cuello de útero, destinada a las mujeres de 18 años en adelante.

El examen es rápido, simple y no provoca dolor, y que contribuye eficazmente al diagnóstico precoz del cáncer del cuello uterino, y por lo tanto facilita su tratamiento.

Se dispondrán de dos turnos, mañana (de 8:00 hs. a 12:00 hs.) y tarde (de 14:00 hs. a 16:00 hs.), sin turno previo. En caso de no poder concurrir durante dicha semana, se les recuerda que el hospital realiza el examen de papanicolau durante todo el año.